

MONACO

CANNES

SAINT - TROPEZ

ULTIMATE

CANNES

AUTOMOBILE — LAMBORGHINI: WHEN THE URUS GOES HYBRID / MODE — DIORIVIERA: A MEDITERRANEAN TOUCH / SAVOIR-FAIRE — BOUCHERON: A STORY OF WATER / REAL ESTATE — THE MOST PRESTIGIOUS PROPERTIES



Les trois showrooms Bel Œil à Nice, Cannes et Monaco proposent une décoration intérieure et extérieure sobre, intemporelle, toujours luxueuse.

The three Bel Œil showrooms in Nice, Cannes, and Monaco offer interior and exterior decor that is understated, timeless, and consistently luxurious.

LA DÉCORATION ENTRE INNOVATION ET SOBRIÉTÉ

Design

Bel Œil



Bienvenue chez Bel Œil, un réseau de showrooms dédiés au design, à l'art et la décoration. Présent depuis plus de 30 ans sur la Côte d'Azur, Bel Œil s'implante désormais dans trois adresses de prestige à Nice, Cannes et Monaco. Chaque showroom compte une équipe passionnée par son métier, qui pense et réalise des projets de décoration pour les particuliers, les entreprises et les lieux publics. Bel Œil promeut un univers de décoration sobre, intemporel, luxueux et toujours à l'écoute de l'innovation. Les marques de design internationales (Arclinea, B&B Italia, Cassina, Carl Hansen, Edra, Flexform, Knoll, Molteni, USM Haller et bien d'autres), les collections d'objets et d'œuvres d'art, les accessoires de décoration sont appréciés par la clientèle internationale de la Côte d'Azur, par les architectes et les décorateurs. Bel Œil propose les plus belles cuisines contemporaines, les grands classiques du design du Bauhaus à nos jours et des solutions luxueuses et inattendues pour l'ensemble d'un projet de décoration intérieure et de votre jardin ! Avec une spécificité à découvrir, une exigeante sélection d'œuvres d'art internationales ou identifiées dans l'extraordinaire vivier azuréen !

Welcome to Bel Œil, a network of showrooms dedicated to design, art, and decoration. Established for over 30 years on the Côte d'Azur, Bel Œil now has three prestigious locations in Nice, Cannes, and Monaco. Each showroom boasts a team passionate about their craft, designing and executing decoration projects for private individuals, businesses, and public spaces. Bel Œil promotes a universe of decoration that is understated, timeless, luxurious, and always attentive to innovation. International design brands (Arclinea, B&B Italia, Cassina, Carl Hansen, Edra, Flexform, Knoll, Molteni, USM Haller, and many more), collections of objects and artworks, and decorative accessories are appreciated by the international clientele of the Côte d'Azur, as well as architects and decorators. Bel Œil offers the finest contemporary kitchens, the great design classics from the Bauhaus to today, and luxurious and unexpected solutions for the entirety of an interior and garden decoration project! With a unique specificity to discover: a demanding selection of international artworks or pieces identified in the extraordinary Côte d'Azur art scene!



Au cap d'Antibes, cette maison dédiée aux vacances et aux retrouvailles pour une famille du Nord de l'Europe a été entièrement meublée par Bel Œil. Lumière, fonctionnalité et vie en extérieur ont motivé un couple de jeunes retraités à confier à Pascal Le Corff, architecte d'intérieur à Cannes, le projet de rénovation totale de la maison qu'ils venaient d'acquérir. Bel Œil est notamment intervenu sur la cuisine, en installant un magnifique projet Arclinea, (modèle Convivium d'Antonio Citterio) avec un riche mélange de matériaux dont le marbre calacatta oro, l'innox PVD bronze et le châtaigner. Les caves à vin et les appareils électroménagers Gaggenau sont pour leur part à la pointe de la technicité. Les clients et leur architecte ont dédié un soin tout particulier au choix des mobiliers. La trame du salon est spectaculaire avec le grand canapé Extra Soft de Piero Lissoni pour Living Divani, les tables Platner de Knoll, les fauteuils Tulip de Marcel Wanders pour Cappellini, et la bibliothèque Graduate de Jean Nouvel pour Molteni. Le reste du mobilier est subtil, raffiné et très fonctionnel : Maxalto pour les chambres et collection B&B Italia Outdoor pour l'essentiel du jardin, ce qui en fait un lieu de particulièrement agréable à vivre !

In Cap d'Antibes, a vacation home dedicated to family reunions for a family from Northern Europe was entirely furnished by Bel Œil. Light, functionality, and outdoor living motivated a couple of young retirees to entrust Pascal Le Corff, an interior architect in Cannes, with the complete renovation of the house they had just acquired. Bel Œil was particularly involved in the kitchen, installing a magnificent Arclinea project (Convivium model by Antonio Citterio) with a rich mix of materials including calacatta oro marble, bronze PVD stainless steel, and chestnut wood. The Gaggenau wine cellars and appliances are state-of-the-art. The clients and their architect paid particular attention to the choice of furniture. The living room layout is spectacular with the large Extra Soft sofa by Piero Lissoni for Living Divani, Platner tables by Knoll, Tulip armchairs by Marcel Wanders for Cappellini, and the Graduate bookcase by Jean Nouvel for Molteni. The rest of the furniture is subtle, refined, and highly functional: Maxalto for the bedrooms and B&B Italia Outdoor collection for most of the garden, making it a particularly pleasant place to live!

Crédits photographique : Hugues Lagarde, Anthony Lanneretonne, Elodie Gutbrod

